

## Kalapas Terbuka Kendal Rudeddy Ingatkan Jajaran Tingkatkan Kerja Sama dan Saling Koordinasi

Narsono Son - [KENDAL.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Nov 14, 2022 - 17:05



*Kalapas Terbuka Kendal Rudeddy Ingatkan Jajaran Tingkatkan Kerja Sama dan Saling Koordinasi*

KENDAL – Kalapas Terbuka Kendal, Rusdedy ingatkan pentingnya kerjasama dan koordinasi semua jajaran untuk mewujudkan tujuan organisasi. Hal ini disampaikan saat bertindak sebagai pembina apel pagi yang digelar di Gedung

Serbaguna pada, Senin (14/11/2022).

“Akhir November ini kita akan melaksanakan Workshop Budidaya Kelapa Kopyor yang dihadiri ratusan peserta. Demi kesuksesan acara ini, saya minta seluruh ASN Lapas Terbuka Kendal untuk tetap jaga kekompakan tingkatkan kerjasama,” ucap Rusdedy mengawali amanatnya.



Lebih lanjut, ia juga menyampaikan kegiatan workshop merupakan bentuk dukungan program pemerintah terkait penguatan ketahanan pangan dibidang pertanian/perkebunan.

“Sebagai ASN, kita harus mendukung program pemerintah, meskipun kegiatan kita masih dalam lingkup daerah, namun kegiatan ini dapat menjadi bukti bahwa kita siap menjalankan program pemerintah khususnya dalam ketahanan pangan,” imbuhnya.

Pada kesempatan ini, Kalapas juga memberikan motivasi kepada jajaran. Rusdedy menerangkan bahwa untuk menjadi orang yang sukses harus mampu melewati jalan terjal yang penuh tantangan.

“Untuk mencapai puncak kita harus siap menghadapi berbagai macam rintangan, namun percayalah dengan tekad dan motivasi yang kuat serta tidak lupa berdoa kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, kita mampu mengatasi tantangan dan rintangan tersebut,” tegas Kalapas memotivasi jajaran.



Rusdedy juga menyinggung sebagai ASN harus bekerja cerdas, teliti dan cermat dalam menjalankan tugas. Dalam setiap perintah yang diberikan atasan, harus ditelaah dan dicermati serta apabila menemui kebuntuan atau masalah segera lakukan koordinasi dengan rekan atau konsultasi kepada atasan.

Mengikuti apel pagi pada kesempatan ini pejabat struktural eselon IV dan V serta jajaran pelaksana, bertindak sebagai komandan apel, Kasi Bimbingan Narapidana/Anak Didik dan Kegiatan Kerja, Ari Rahmanto.

(N.Son/\*\*\*)